



POR EL PRONÓSTICO DE ALTAS TEMPERATURAS.

Entregan cuidados ante el calor a los trabajadores expuestos al sol en la zona

La Seremi de Salud de Valparaíso intensificó su despliegue en distintas provincias de la región para reforzar la prevención de enfermedades derivadas de la exposición al sol y altas temperaturas. Equipos de la autoridad sanitaria han realizado jornadas de socioeducación en sectores laborales como el agrícola, parquímetros, aseo y ornato y distribución de correspondencia. La seremi de Salud, Lorena Cofré, visitó el vivero Arcoíris en La Cruz y Correos de Chile en Valparaíso para promover el uso de bloqueador solar, gorros, lentes y la hidratación constante entre quienes trabajan al aire libre. “Seguimos llevando la Campaña de Verano a toda la región de Valparaíso. Es importante reforzar la

hidratación, la aplicación de protector solar, usar gorro, ropa ligera, entre otras medidas de cuidado”, señaló Cofré.

En San Antonio se han desarrollado jornadas con trabajadores municipales y agrícolas. En Quillota con trabajadores del agro. En Valparaíso con personal de parquímetros y repartidores de mensajería. La normativa vigente exige que los empleadores implementen medidas de control como la publicación del índice UV diario, la entrega de agua fresca y la capacitación sobre los riesgos de la exposición al sol.

También se establece la identificación de personas vulnerables y la provisión de ropa de trabajo adecuada para mitigar los efectos del calor.